
 

ACTA DEL CONSEJO ESCOLAR ordinario 
 

 

Albelda, miércoles 31 de octubre de 2012, 15:30 h.  

 

Asistentes (por orden alfabético): 

 

 Cristina Barchino Carrera – Jefa de Estudios 

 Cristina Bueso Ibarz – maestra de Alcampell 

 Teresa Dalfó Altemir – maestra de Albelda 

 Inmaculada Español Puente – madre de Albelda 

 Mónica Hernández Murillo – representante de la AMYPA 

 Agustín Larregola Ferrer – repres. municipal de Estopiñán 

 Rosa Polo Aguilar – Secretaria 

 Mª Pilar Salinas Solanilla – maestra de Albelda 

 Óscar Segura Pérez – Director 

 Pilar Sin Fillat – maestra de Castillonroy 

 

 

Y las ausencias de:  Sonia Aurín Paniello – representante PAS 

Mª Elena Díaz-Cano Infante – madre de Castillonroy 

   Cristina Martel Gimeno – maestra itinerante 

Ramón Quintillá Arias – padre de Estopiñán 

Ernest Sales López – padre de Alcampell 

 

 

 

 

ORDEN DEL DÍA 
 

 

1. Lectura y aprobación de las actas de las sesiones anteriores 

La secretaria pregunta si hay alguna cuestión respecto a las actas de los dos consejos 

escolares extraordinarios celebrados en Albelda, los días 7 y 20 de septiembre de 

2012, que les fueron enviadas por correo electrónico a todos los miembros del 

consejo y sin más, se dan por aprobadas. 

Se pregunta si se pueden publicar las actas del consejo en Internet, ya que luego 

salen los nombres en cualquier buscador. En principio sí, ya que es un órgano 

público. 

 

2. Estructura organizativa 

La Jefa de estudios explica la estructura organizativa de nuestro CRA para este curso 

2012-2013. 

En Albelda hay 4 tutorías: 

- Aula de 3 y 4 años (11 alumnos/as) 

- Aula de 5 años y 1º de primaria (17 alumnos/as) 

- Aula de 2º y 3º de primaria (10 alumnos/as) 

- Aula de 4º, 5º y 6º de primaria (17 alumnos/as) 

En Alcampell hay 4 tutorías: 

- Aula de 3 y 4 años (13 alumnos/as) 



- Aula de 5 años y 1º de primaria (13 alumnos/as) 

- Aula de 2º y 3º de primaria (11 alumnos/as) 

- Aula de 4º, 5º y 6º de primaria (9 alumnos/as) 

En Castillonroy hay 2 tutorías: 

- Aula de infantil y 1er ciclo de primaria (10 alumnos/as) 

- Aula de 2º y 3er ciclo de primaria (12 alumnos/as) 

En Estopiñán hay una única tutoría mixta con 11 alumnos/as desde 3 años hasta 4º 

de primaria. 

El número total de maestros que componen el claustro es de 20, se han reducido 

maestros respecto el curso pasado, ya que se han hecho agrupaciones con más 

alumnos/as en las diferentes asignaturas. 

 

3. Mejoras y equipamiento 

Se elabora una lista de pequeños arreglos y deficiencias que se deben subsanar en 

cada uno de los centros del CRA: 

- En Albelda: mejorar la seguridad de la barandilla de hierro de la entrada, anclar las 

porterías del pabellón y una papelera del patio. 

- En Alcampell: una mano de pintura en algunas salas, el asiento de los columpios 

que sea homologado y adecuación de una alcantarilla del patio. 

- En Castillonroy: instalar un tejadillo en las puertas de entrada de las aulas de 

primaria, colocar unos corchos grandes en la clase de los mayores y una cortina para 

el aula-almacén. También se agradece al ayuntamiento el haber terminado el arenero, 

que ha quedado muy bien y los niños lo disfrutan mucho. 

- En Estopiñán se debería tapar una grieta que hay en el suelo del patio al lado del 

muro. 

 

4. Lectura y aprobación, si procede, de la P.G.A. 

La Jefa de estudios pregunta si después de haber leído la PGA hay algún comentario 

o aportación. 

Se opina que sería mejor poner en los encabezados la palabra FAMILIAS en lugar de 

APA’S/AMYPA. También se cree que se debe potenciar al colectivo del alumnado, 

aunque sean de primaria y no esté estipulado por ley. El Director comenta que se ha 

dispuesto en cada centro un tablón de corcho para que el alumnado pueda ejercer su 

derecho a la libre expresión y participar así como el resto de la comunidad educativa 

en su educación. 

Por último se da por aprobada la PGA y ésta se remitirá el lunes al Servicio 

Provincial. 

 

5. Informe de gestión económica 

La secretaria pasa una fotocopia a todos los miembros del consejo, con el resumen 

de la gestión económica del curso pasado 2011-2012. Existiendo un saldo inicial a 1 

de septiembre de 2011 de 10846’43 € y un saldo final a 31 de agosto de 2012 de 

20312’38 €, habiendo ingresado un total de 36270’33 € y habiendo gastado un total 

de 26804,38 €. 

Se nombra que en julio se ha realizado el ingreso de las becas de comedor del curso 

y que serán pagadas a principios de septiembre, por tanto el saldo no es real ya que 

se deben descontar 11648 € por ese concepto. 

 

6. Información del Plan de Formación del Centro 

Desde este curso escolar es obligatorio que todos los centros de Aragón tengan un 

Plan de Formación. Este Plan ha sido elaborado por el coordinador de formación 

(Alba Garreta) y el equipo directivo, con la colaboración de nuestro asesor de zona 

(José A. Adell). Este Plan lleva por título “Proceso de desarrollo de una escuela 

inclusiva a través de las inteligencias múltiples” y en líneas generales tiene como 



objetivo trabajar la escuela inclusiva a través de actividades en las que se pretende 

mejorar la inteligencia emocional de nuestro alumnado e implicar en ello a toda la 

comunidad educativa. Tendrá una duración de 20 horas y en él participa casi la 

práctica totalidad del claustro. Se informará de las actividades que se propongan en 

próximas reuniones. 

A continuación el Director explica la desaparición de los antiguos CPRs y que ahora 

se han reestructurado y se han creado los CIFE (Centros de Innovación y Formación 

Educativa), uno en cada provincia y una subsede y los UFI (Unidades de Innovación 

y Formación) que apoyan y acercan la formación a los centros. En definitiva la 

formación permanente del profesorado se realizará a partir de ahora en cada centro y 

se canalizará a través de la nueva figura creada, el coordinador de formación 

existente en cada centro y con la elaboración obligatoria del Plan de Formación de 

Centro. 

 

7. Evaluación de diagnóstico 

Se informa que han llegado al centro los resultados de la evaluación de diagnóstico 

realizada a los alumnos de 4º, el curso pasado. Sobre ellos se informará en el 

próximo consejo, una vez se haya tratado el tema en la CCP y en los ciclos para 

poder hacer valoraciones y propuestas de mejora. 

 

8. Servicio de transporte en Alcampell 

El Director informa que se ha organizado el horario del servicio de transporte en 

Alcampell de una forma rotatoria por los maestros que dan clase en dicha localidad. 

En ese horario figura el titular y el suplente para cada uno de los cinco días lectivos 

de la semana y así es aprobado por el consejo para este curso escolar. 

 

9. Programa de coros escolares 

Se informa al consejo que la profesora de música Cristina Bonsón, con el apoyo del 

claustro, ha decidido participar en el Programa de coros escolares. Se realizará un 

ensayo semanal los miércoles, en Albelda y podrán participar los alumnos/as de 3º a 

6º de primaria, aunque se podrá hacer extensivo a los de 2º según la participación 

que se consiga. Debido a que hay alumnado que deberá desplazarse si quiere 

participar, desde el consejo se aprueba que el transporte de los alumnos/as se realice 

en coches particulares por las familias. 

 

10. Comisión de convivencia 

Se informa que la comisión de convivencia continua estando formada por todos los 

miembros del consejo escolar y que sus reuniones van a celebrarse en las mismas 

fechas que las del consejo escolar ordinario, si no surge ninguna problemática que 

exija una reunión extraordinaria. 

Además cabe decir que en el centro de Alcampell se continúa con el Plan de cambio 

de conducta que se inició el curso pasado y este curso en todo el CRA, con ayuda del 

Plan de formación se va a trabajar la escuela inclusiva. Con ello queremos favorecer 

y desarrollar la inteligencia emocional de nuestro alumnado, lo cual va a mejorar la 

convivencia en nuestros centros. 

 

11. Proceso de renovación parcial de los miembros del Consejo Escolar 

El Director informa al consejo del proceso de renovación parcial del consejo escolar. 

Esta vez cesan y por tanto se deben elegir dos miembros del sector maestros y tres 

del sector padres (debido a que un padre ha causado baja inesperada por traslado). 

Además el miembro designado por la AMYPA será Eloisa Sobrino sustituyendo a 

Mónica Hernández. A continuación se reparte un calendario electoral donde se 

especifican las fechas en las que tendrán lugar cada uno de los pasos a seguir: 

publicación del censo, reclamaciones, presentación de candidaturas, votaciones, etc. 



En diciembre se realizará un consejo escolar extraordinario para la constitución del 

nuevo consejo. 

 

12. Asuntos varios 

Se comunica que a partir de ahora los desplazamientos para asistir a los consejos 

escolares no se pagarán desde el Servicio Provincial como las itinerancias, en 

principio se cuestiona el mantener la rotación de las localidades para celebrarlos. De 

momento se sigue como hasta ahora. 

El Director informa que este mes de noviembre se instalará la pizarra digital que se 

ha concedido a la unidad de tercer ciclo de Albelda. 

 

13. Ruegos y preguntas 

No se producen. 

 

 

 

 

 

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 16:20 h. 

 

 

La Secretaria 

 

 

 

 

Fdo. Rosa Polo Aguilar 

   Vº Bº  

   El Director 

 

 

 

 

  Fdo. Óscar Segura Pérez 


